



## Friedrich Haag

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg  
Mitglied der FDP/DVP-Fraktion

Friedrich Haag MdL · Konrad-Adenauer-Str. 3 · 70173 Stuttgart

Seite 1/1

Stuttgart, 8. November 2023

Friedrich Haag MdL  
Mitglied der FDP/DVP-Fraktion  
Wohnungsbaupolitischer Sprecher  
der FDP/DVP-Fraktion  
Mitglied im Verkehrsausschuss

friedrich.haag@fdp.landtag-bw.de  
www.fdp-dvp-fraktion.de  
www.friedrich-haag.de

facebook.com/haagfdp  
instagram.com/haagfdp

Landtagsbüro  
Haus der Abgeordneten  
Konrad-Adenauer-Straße 3  
*Besuchereingang:*  
*Stauffenbergstraße 1*  
70173 Stuttgart  
T: 0711 2063 9240

Wahlkreisbüro  
Weißenburgstr. 29  
70180 Stuttgart  
T: 0711 9459 1111

### PRESSEMITTEILUNG

Zumeldung dpa: 3,8 Millionen Menschen pendeln im Südwesten zur Arbeit

#### **Haag: Wachsendem Pendlerverkehr mit attraktivem, bezahlbarem Wohnraum entgegenwirken**

Zur dpa-Meldung vom 8. November 2023, dass Stuttgart die einpendelstärkste Stadt in Baden-Württemberg ist, sagt der Stuttgarter FDP-Landtagsabgeordnete und wohnungsbaupolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion Friedrich Haag:

„Der Wohnraum-Mangel in Stuttgart führt zur Verdrängung weiter Bevölkerungsteile aus der Stadt und weiter steigendem Pendelverkehr. Es ist und bleibt dabei ein grüner Wunschtraum, dass der Autoverkehr in der Stadt immer weiter abnimmt. Viele Pendler bevorzugen weiterhin das Auto.

Verbotsmaßnahmen wie autofreie Zonen, die Abschaffung oder Verteuerung von Parkplätzen in Wohngebieten lösen den Verkehr nicht in Luft auf, sondern verlagern ihn nur zusätzlich Richtung stadtauswärts.

Der Bau der Nord-Ost-Umfahrung ist unumgänglich, um Stuttgart vom Durchgangsverkehr zu entlasten. Gleichzeitig muss im Rahmen einer Wohnraumoffensive dringend mehr attraktiver, innenstadtnaher Wohnraum geschaffen werden.“